

Sharx besiegen Vienna Mosquitoes

Die Sharx gewinnen am Sonntag, den 14. Juni 2009 die beiden Heimspiele gegen die Vienna Mosquitoes mit 15:0 und 7:2. Das erste Spiel begann und endete mit Homeruns und die Softballdamen aus Vorarlberg zeigten eine starke offense. Shortstop und lead-off hitter Holly Krzan verwandelte ihr erstes at bat in einen homerun tief ins Centerfield, ebenso ihr zweites at bat wurde zum homerun. Einen weiteren homerun gab es von Barbara Vogel, Catcher Melissa Wood beendete das erste Spiel mit einem Grand Slam. Pitcherin Martina Metzler zeigte ein starkes Spiel und ließ keinen run zu.

Das zweite Spiel wurde von Conny Chwojka im circle der Sharx bestritten. Trotz vielen strike outs mussten die Sharx zwei runs abgeben, konnten sich aber schlussendlich mit 7:2 durchsetzen. Die Vorarlbergerinnen zeigten einige schöne bunts, schöne plays vor allem von Marion Reichl und Anna Hasenhüttl.



Today the Sharx won both games against the Vienna Mosquitoes, 15:0 and 7:2. The first game started with a homerun from shortstop Holly Krzan – altogether she hit two in the first game. Also there was another homerun from Barbara Vogel and a grand slam homerun from catcher Melissa Wood. Martina Metzler did a great job in the circle for the Sharx, not allowing a run.

The second game was started by Conny Chwojka who had many strike outs. Still the Sharx allowed two runs – final score was 7:2. Some nice plays were made by Anna Hasenhüttl on second base. Also Marion Reichls did a good job in offense, facing the US-Pitcher of the Mosquitoes.

Next weekend the Sharx will play a tournament in Prague. In two weeks they will continue in the Austrian Softball League, facing the Linz Witches and Stockerau Rag Dolls.